

La iglesia doméstica

Ten presente estos conceptos al estudiar la **Unidad 3, Sesión 13**.

La familia tradicionalmente ha sido llamada iglesia doméstica.

PÁGINA 52

En el Matrimonio el Espíritu Santo le da a una pareja la fortaleza de tener un amor duradero.

PÁGINA 54

La familia forma una comunidad donde los niños practican una vida santa y se aman los unos a los otros, y los adultos promueven valores cristianos.

PÁGINA 52

Los niños son introducidos a la fe en la iglesia doméstica, donde aprenden a dar culto a Dios, a amar, perdonar y cooperar con otros.

PÁGINA 52

Luigi y María Beltrame Quattrocchi son un ejemplo de cómo fomentar una atmósfera de fe en el hogar. Ellos fueron la primera pareja en ser beatificada.

PÁGINA 52

La familia de Jesús fue fiel a las tradiciones del judaísmo.

LÁMINA DE ARTE 13

La beatificación es un paso a la santidad.

PÁGINA 52

Después de que José y María se dieron cuenta de que Jesús no aparecía, lo encontraron en el Templo.

LÁMINA DE ARTE 13

Dios llama a las parejas a una vocación especial por medio del sacramento del Matrimonio: a vivir una vida de amor en la comunidad.

PÁGINA 53

El Arca de la Alianza contenía los Diez Mandamientos.

LÁMINA DE ARTE 13

Encontrarás más juegos, actividades y recursos relacionados con *Encontrando a Dios* en www.findinggod.com.